

Sitzung 2015-06-03

| Protokoll |
|---|
| Datum=03.06.2015 |
| Zeit=18:00 - 20:33 FSZ |
| Protokollant=Johannes L. |
| Redeleitung=Jonas K. |
| Anwesende=Johannes L., Viktor, Chris, Nadja, Jannik, Benjamin, Johannes A., Tobias H., Julian, Björn, Jonas K., Andreas, Jörn, Michael R., Julius, Simone, Philipp! |

Post

- Flyer zur Feminale. Nadja fragt bei Anna bzgl. einer Kooperation nach.
- Einladungen für Franziska

Emails

- Gestaltungswettbewerb für Erstsemestertaschen (11.6.)
- diverse Mails f. Standardantwort

Mitteilungen

- Master-Ophasenleitung gesucht
- Ophasenorgas gesucht (WS 15/16)
- wir sind erfolgreich von der ZKK15 zurückgekehrt
- das Plenum der KIF hat beschlossen, dass Darmstadt die KIF 44.0 ausrichtet
-

“

- Das Wahlplakat des AStA wird ab Freitag fertig sein.
- Auf dem Sommerfest-Kolloquium sollen auch Fachschaftler geehrt werden. Zahlreiche Anwesenheit der FS ist erwünscht.

- Bären sind da für Sommerfest-Ehrungen.
- Jan sucht noch Helfer für den Abbau des Sommerfestes

Termine

- 10.6. TU Meet&Move
- FSK am 11.6.
- Sommerfest am 11.6
- 10.6. 16:00 FSS-Treffen
- Hochschulwahlen 15.6. - 18.6.
- Schülerinnenschnuppertage 15.6. - 20.6.

Rückblick

•

“

Unterausschüsse & Gremien

Aufgaben

TOPs

spam@d120.de (Andreas)

- Andreas schlägt vor eine Mailingliste anzulegen, an die E-Mails weitergeleitet werden können, die wir ansonsten als Werbung nicht an die Studierenden weiterleiten.
- Nur interessierte Studierende würden sich im Opt-In Verfahren eintragen, um interessante Mails zu erhalten.

•

- Der Name soll nicht tatsächlich spam@ sein.
- Optionen: Weiterleiten aus der fs@-Liste, oder in Antworten auf die Liste hinweisen.
- Wartungsaufwand ist unklar, möglicherweise wird Maintaining in Vergessenheit geraten.
- Einige Leute haben Probleme mit dem Abbestellen von Listen.
- Informationen, die nicht in das D120-Forum passen, können so trotzdem die Studierenden erreichen, ohne aufdringlich zu werden.
- Andreas gründet den AK Spam und schickt eine Terminumfrage herum, damit Interessierte darüber reden können, um festzustellen, ob wir da etwas machen wollen oder nicht.

Termin FS-Foto (alle)

- der letzte Termin für das Fachschaftsfoto ist wegen schlechter Witterung ausgefallen.
- Nächster Termin: in 2 Wochen, am 17.6., oder in 3 Wochen, 24.6.
- Konsens: 17.6., 18:00, zum Sitzungsanfang
- Andreas schreibt eine mail an FS@

Putztag (alle)

- Nach dem Sommerfest soll geputzt werden.
- Ein Termin soll gefunden werden. Samstage sind sinnvoll.
- Termin: 20.6., 10:00. Frühstück ist eingeschlossen.

| Beschluss | | |
|--|------|------------|
| Wer ist dafür, beim Putztag den Helfern Brötchen zur Verfügung zu stellen? | | |
| Ja | Nein | Enthaltung |
| 20 | 0 | 0 |

- Andreas besorgt Frühstück

10.06. Sitzung (Julius)

- Am 10.6. ist TU Meet and Move. Es finden keine Vorlesungen statt.
- Während der Sitzung an diesem Tag muss außerdem das Sommerfest aufgebaut werden.
- Es bieten sich folgende Varianten: Nächste Woche die Sitzung ausfallen lassen, normal stattfinden lassen oder verschieben

| Meinungsbild | | |
|--|------|------------|
| <i>Wer ist dafür, nächste Woche keine Sitzung zu machen?</i> | | |
| Ja | Nein | Enthaltung |
| 12 | 0 | 1 |

| Meinungsbild | | |
|---|------|------------|
| <i>Wer ist dafür, die Sitzung zu verschieben?</i> | | |
| Ja | Nein | Enthaltung |
| 3 | 0 | 1 |

| Meinungsbild | | |
|---|------|------------|
| <i>Wer ist dafür, die Sitzung normal stattfinden zu lassen?</i> | | |
| Ja | Nein | Enthaltung |
| 1 | 0 | 5 |

| Beschluss | | |
|---|------|------------|
| <i>Wer ist dafür, nächste Woche eine Sitzung stattfinden zu lassen?</i> | | |
| Ja | Nein | Enthaltung |
| 2 | 12 | 6 |

AK Orgaflausch (Julius)

“

KIF 43,3 (Julius)

- Wir könnten zum Heinerfest ein Treffen mit einigen Kiffels veranstalten.
- Man würde eine Verteilung von 10 % Arbeits-AKs und 90 % Spaß-AKs machen. Besonders gut wäre es, Kiffels aus Aachen und Bonn (und dem KIF e.v.) einzuladen, da diese uns bei unserer KIF mit einem unverfälschten Blick auf die Universität bzgl. möglicher Probleme helfen könnten.
- Zur genauen Planung wurde ein Pad angelegt.

“

ZKK15 / KIF 43,0 (Julius)

- die erste und beste ZKK hat in Aachen stattgefunden. Wir waren mit 15 Kiffels anwesend.
- Wir haben viele AKs besucht und werden in der nächsten Sitzung davon berichten. Wir haben fünf AKs selbst angeboten. Protokolle der AKs befinden sich in Pads auf d120.de und im KIF Wiki <https://kif.fsinf.de/wiki/KIF430:Arbeitskreise>.
- Rückfragen können jederzeit an Kiffels gestellt werden.

Athenepreis 2015 (Nadja)

- Die Athenepreise für gute Lehre werden einmal im Jahr vergeben.
- In der Vergangenheit hat das Dekanat uns gebeten, Kandidaten am Fachbereich für den Preis vorzuschlagen. Darüber sollte diskutiert werden.
- Eventuell könnte man sich an den Ergebnissen der Lehrveranstaltungsevaluation orientieren.

“

Sonstiges

B-Teil Tags (Nadja)

- Die B-Teil Tags im Protokoll sind momentan missverständlich. Man kommt leicht zur Auffassung, dass der vorangegangene Text den B-Teil darstellt.
- Dies sollte umformuliert werden. Man könnte außerdem einen Link zu einer Erklärung des Konzepts B-Teil hinzufügen.
- FSS wird sich demnächst darum kümmern.

Absolventenfeier (Julius)

- Am 19.6. findet eine Absolventenfeier statt. Wahrscheinlich kann kein Mitglied des UA Absolventen anwesend sein, um konstruktives Feedback zur Veranstaltung zu sammeln und ehemaligen Fachschaftler*innen einen Preis zu überreichen.
- Michael und Tobi werden zu der Veranstaltung gehen. Außerdem wird Anka als Mitglied des UA Absolventen gefragt.

Revision #1

Created 17 October 2019 16:17:43 by skriptwesen

Updated 22 April 2021 13:33:39 by skriptwesen